
 

 

Protokoll der Generalversammlung vom 28.04.2025 
 

 

Beginn 19.00 Uhr 
 

 
*) Begrüßung durch Vizepräsidentin Carine Reiter und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 

Wahl zum Protokollführer (Wenzel Martin) und zum Wahlleiter (Kössner 

Michael) erfolgt einstimmig. 

Gedenkminute für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder 

Vorstellung der neuen Pächter im Clubhaus, Mirela und Martin 

Sie erklärt, dass der Spielbetrieb für 2025 sichergestellt ist. 

*) Vizepräsident Felix Sehellhorn 

Durch die Aufnahme des Newsletters sollen die Mitglieder besser über 

den Golfclub informiert werden 

Das Partnerschaftsabkommen mit der GGF ist aktiv, und es finden 

laufend Gespräche mit der GGF statt; er informiert auch, dass sich die 

Gesprächsbasis mit der GGF verbessert hat. 

Da der Leasingvertrag für die Carts abgelaufen ist, haben Scharfetter 

Hans und Reiter Carine diese mit je 25.000€ aus dem Vertrag gekauft. 

Im Jahr 2024 kamen 40 Neumitglieder dazu 

Die personelle Situation bei den Greenkeepern im Jahr 2024 

(Dauerkrankenstände, dadurch viele Überstunden) wurde geklärt, und 

das Jahr 2025 auf eine solide Basis gestellt. 

Anschaffung einer neuen Spritze mit Hilfe der Gemeinde 

Er bedankt sich bei den freiwilligen Helfern, die zum Beginn viele 

Stunden am Platz geholfen haben, sowie bei Lechner Martin, der das 

Material für die 2 neuen Zäune auf Loch 9 und 11 zur Verfügung gestellt 

hat. 

*) Bericht des Sportwartes Reiter Berni 

Er bedankt sich bei den Greenkeepern für den sehr guten Zustand des 

Platzes sowohl 2024 als auch bereits zum Beginn des Jahres 2025. 

 
 
 
 

 



 

 
Die Seniorenmannschaft konnte ihren Platz in der 2.ten Division halten, 

die Mid-Amateure bleiben in der 6-ten Division. 

Er bedauert, dass der Golfclub keine Damenmannschaft stellt. 

Das 9-Loch Turnier bekommt einen neuen Anreiz, es wird am Ende eine 

50% Reduktion der Spielgebühr für 2026 ausgelost, jeder Teilnehmer 

erhält für jede Teilnahme ein Los, das heißt, wer mehr spielt bekommt 

mehr Lose dafür. 

Aufruf zur Teilnahme am Team-Match Play. 

Es sind derzeit 42 Kinder und Jugendliche beim wöchentlichen Training, 

Ziel für heuer ist es, dass diese auf den Platz kommen, und auch 

Turniere bestreiten. 

Der Platz wird heuer neu geratet, und es soll noch ein 4.ter Abschlag pro 

Loch dazukommen; die Abschläge sollen genderneutral sein. 

Bei Problemen mit Platz und im Club bitte direkt an den Vorstand 

wenden. 

Reiter Berni ist 2025 vom Landesverband als Bezirkstrainer für die 

Bezirke Pongau und Lungau bestellt worden, um sich hier um die Kinder 

und Jugend zu kümmern. 

*) Bericht des Finanzreferenten 

Übersicht über Einnahmen und Ausgaben 2024 siehe Anhang 

*) Bericht der Rechnungsprüfer 

Sie stellen fest, dass die Buchhaltung in Ordnung ist, und die Ausgaben 

für den Golfclub getätigt wurden. 

Sie Stellen den Antrag, den Vorstand zu entlasten, dieser wurde 

einstimmig angenommen; somit wurde der Vorstand für 2024 entlastet. 

*) Wahl des Präsidenten 

Zur Wahl stellt sich Felix Seheilhorn. 

Da es keinen Gegenkandidaten gibt, wird die Wahl offen mittels 

Handzeichen durchgeführt. 

Herr Felix Seheilhorn wurde einstimmig zum neuen Präsidenten des GC 

Goldegg gewählt. 



 

*) Umlage 

 
Felix Seheilhorn erklärt im Vorfeld, dass das Partnerschaftsabkommen 

mit der GGF beschlossen wurde, die Investitionen von Carine Reiter und 

Hans Scharfetter für die Carts, so wie  die Gemeinde als auch der TVB 

bereits Kosten übernommen haben. 

Daher stellt der Vorstand 2 Optionen vor, wie er sich die Umlage 

vorstellt: 

Option 1: 25% des Mitgliedsbeitrages 

Option 2: 30% des Mitgliedsbeitrages 

Es wird auch die Möglichkeit der Ratenzahlung besprochen. 

Vorschlag von Erlmoser Konrad, den % Satz durch einen Fixbetrag zu 

ersetzen. 

Nach längerer Diskussion einigt man sich darauf, darüber abzustimmen, 

ob %-Regelung oder Fixbetrag; 

Ergebnis 25 Stimmen für Fixbetrag, 14 Stimmen gegen Fixbetrag bei 9 

Enthaltungen 

Anschließende Diskussion, wer den Fixbetrag zu zahlen hat, man einigt 

sich auf alle ordentlichen und außerordentlichen Mitglieder über 25 

Jahre, die Mitglieder von 18 bis 25 so wie die Neumitglieder, die 2024 

und 2025 eingestiegen sind, um freiwillige Beiträge zu ersuchen. 

Dann wurde über die Höhe des Fixbetrages diskutiert, und es kam zur 

Wahl zwischen € 350 und € 400 

Zuerst wurde über den Betrag von € 350 abgestimmt, 

Ergebnis 19 Ja Stimmen 24 Nein Stimmen bei 8 Enthaltungen 

Danach wurde über den Betrag von € 400 abgestimmt, 

Ergebnis 38 Ja Stimmen 9 Nein Stimmen bei 4 Enthaltungen 

Das heißt, es wurde eine Umlage in der Höhe von € 400 beschlossen. 
 

 
*) Budget-Entwurf für 2025 

Geplant sind € 594.000 Ausgaben bei € 600.000 Einnahmen, dieser 

wurde einstimmig beschlossen 

*) Allfälliges 



 

*) Allfälliges 

 
Wenzel Martin bittet die Mitglieder darum, dass diese Ihre Mein-Verein 

Lose von der Billa dem GC Goldegg zur Verfügung stellen 

Felix Seheilhorn berichtet, dass es bereits Treffen mit den Präsidenten 

von GC Gastein und GC St. Johann gegeben hat, um gemeinsame 

Synergien zu nutzen, sei es im Bereich Öffentlichkeitsarbeit, Turniere 

oder auch bei Maschinen und in Greenkeeping- Bereich 

Lanzenberger Eva: stellt die Frage, ob bereits Aktionen für 2026 (40 

Jahre GC Goldegg) angedacht sind. Der Vorstand bedankt sich für den 

Input, und erklärt, dass er dieses nicht am Schirm hatte, es aber in die 

Planung für 2026 aufnimmt. 

TVB: erklärt, dass es ein gemeinsames Konzept mit dem GC Goldegg 

und der Hotellerie in Goldegg geben sollte, um sowohl die Greenfee 

Anzahl als auch die Anzahl der Übernachtungen in Goldegg zu erhöhen. 

TVB wäre bereit, ein Turnier zu sponsern 

Gerstel Gerhard: 

Spricht die Sanitärsituation sowohl im Clubhaus als auch im Bereich der 

Greenkeeper an, welche dringend verbessert werden sollte. 

Ebenso gehören die Garderoben besser gestaltet. 

Hermann Engelschall: 

Bitte um Aufstellen von Papiercontainern bei den Müllinseln im 

Clubhausbereich und auf dem 1.sten Loch 

Konrad Erlmoser: 

Turniere gehören zum Clubleben, Vorstand sollte erheben, warum kaum 

Clubmitglieder bei den Turnieren in Goldegg mitspielen. 

Eventuell sollten Turnier-Nenngeld-Pakete geschnürt werden (5+1 gratis 

oder ähnliches). 

Die Idee des Stammtisches sollte wieder belebt werden. 
 

 
Ende der Versammlung: Uhr 21.50 


